

## 22. Décembre

*Ô Roi de l'univers,  
ô Désiré des nations,  
pierre angulaire qui joint ensemble l'un et l'autre mur :  
Force de l'homme pétri de limon,  
viens, Seigneur, viens nous sauver.*

Tous les peuples t'attendent, ô Roi des nations.  
Au fond d'eux-mêmes, ils le savent :  
Il doit exister celui qui nous aime vraiment ;  
Il doit exister celui que nous servons volontairement,  
Il doit exister celui qui ne profite pas de nous pour ses propres intérêts,  
Celui qui ne nous opprime pas,  
Celui en qui on peut avoir une confiance sans réserve !

Oui, il existe,  
et Dieu lui-même a inscrit dans le cœur des peuples un désir ardent de Le rencontrer  
C'est pourquoi ils le cherchent, c'est pourquoi ils l'attendent,  
tout comme l'ensemble de la création attend avec impatience la manifestation des fils de  
Dieu,  
avec des gémissements et des douleurs (Rm 8, 19-22).

Mais le vrai Roi des nations n'est pas comme les rois de ce monde (Jn 18,36).  
Il ne vient pas dans une splendeur terrestre ;  
et il ne fait même pas appel aux légions d'anges  
pour éviter sa capture à Gethsémani (Mt 26,53).

Non, le roi des nations est différent...  
Nous devons le connaître tel qu'il est vraiment.  
Il entre dans sa ville monté sur un âne (Mt 21, 1-9) ;  
Lui, qui est la pierre angulaire de tout (Actes 4,11).  
Sans Lui, toute la construction s'écroule  
et ne peut résister à aucune tempête.

Exulte, ô fille de Sion !  
Voici que votre Roi vient à vous ;  
Crie de joie, Jérusalem (Zach 9,9),  
car le Prince de la paix vient (Is 9,5).

Oui, Il vient et sauve l'homme de ses propres abîmes ;  
Il le libère des embûches et des pièges que le Diable lui a tendus.

Il élève l'homme et lui rend toute sa dignité ;  
et invite les habitants de la terre à devenir ses amis (Jn 15,15).

Il est le véritable Roi des nations,  
celui qui donne sa vie pour eux (Jn 10,11).

De grâce, n'attendons pas plus longtemps  
N'hésitons pas plus longtemps à lui donner tout notre amour.  
Chaque heure est importante !

Il ne nous trompera jamais ;  
Il ne nous trahira jamais ;  
Il nous aimera toujours,  
et dans son royaume, il sera notre bonheur éternel.

Tel est le roi des nations...  
Tu le savais ? Eh bien, maintenant tu le sais !

C'est Jésus et personne d'autre que Lui !

Viens, dépêche-toi !  
Deviens aussi un enfant du Grand Roi ;  
et un de ses amis.  
Sers-le comme il te sert (Mt 20,28) !